

S.H.R.T. – Swiss Historic Racing Team



Auch in der Schweiz betrieben Enthusiasten Anfang der Achtzigerjahre Rennsport mit historischen Rennfahrzeugen. So bestritten Mitglieder der GHS (Gruppe Historischer Sportfahrzeuge) Rennen in ganz Europa. Keine Bedeutung hingegen wurde dem Rallyesport mit für diesen bedeutsamen Wettbewerbsfahrzeugen zugemessen. Eigentümer, Sammler dieser attraktiven Sportgeräte fanden in der Schweiz keine Vereinigungen, in denen sie unter Gleichgesinnten ihrer Leidenschaft hätten frönen können.

1988 kam die Wende: Kuno Schär, damaliger Präsident des Ferrari Owners' Club Switzerland (FOCS) und Sammler von Rallyefahrzeugen, beteiligte sich mit dem FOCS-Sekretär Charles Jaquinet, als Copilot, an der Rallye 10'000 Virages für historische Fahrzeuge in Korsika. Sie lernten dort viele Teilnehmer aus Frankreich und Italien kennen, die jeweils Mitglied in Rallyeteams oder Rallyeklubs waren.

Noch auf Korsika entstand der Gedanke, auch in der Schweiz ein offizielles Rallyeteam zu gründen, welches in passendem Rahmen die Interessen von Eigentümern und Liebhabern entsprechender Automobile pflegt und unterstützt. 1989 nahmen bereits sieben Teams aus der Schweiz, mehrheitlich Mitglieder aus dem FOCS, wiederum an der Rallye 10'000 Virages in Korsika teil; hin und zurück reiste die Gruppe gemeinsam und geruhsam durch Frankreich. Dabei erwuchs ein so grosser Teamgeist, dass die Gründung eines Rallyeteams nahe lag.

Das Team erfreut sich seit Anfang 1990 eines regen Zuspruchs von in- und ausländischen Liebhabern und Eigentümern verschiedenster, auch authentischer Originalfahrzeuge. Mitglieder errangen den Titel eines FIA-Bergeuropameisters für historische Fahrzeuge und sie erzielten hervorragende Platzierungen bei wichtigen Veranstaltungen des historischen Motorsports.

Deshalb wurden Walter Pauli, Armin Schwarz, Arnold Blaser, Christian Traber, Neel Jani und der Mitgründer Kuno Schär in Würdigung ihrer Leistungen zu Ehrenmitgliedern ernannt.

2009 konnte das S.H.R.T. anlässlich der Generalversammlung in Gstaad das 20-jährige Jubiläum begehen. Und es bleibt bis heute mit rund 100 Mitgliedern weiter erfolgreich und bestens in Form.

Jährlich werden mehrere Themenabende organisiert, auch eine Ausfahrt gehört üblicherweise zum Jahresprogramm sowie die Generalversammlung, die alljährlich auch ein kulinarischer Höhepunkt am Anfang der Saison ist. Viele Clubmitglieder nutzen die Teamlizenz des SHRT zur Meldung an FIA-Veranstaltungen.



S.H.R.T. - Swiss Historic Racing Team

St. Niklausstrasse 1 / Müllerhof

CH-4502 Solothurn

Teamleiter: Kuno Schär

Telefon: +41 32 623 09 01

Mobil: +41 79 415 30 31

Email: info@kunoschaer.ch

www.shrt.ch

Bilder. Geschichten. Fakten. Leidenschaften.
Die No.1 für Oldtimer & Liebhaberfahrzeuge.

**KOSTENLOS
REGISTRIEREN**



zwischengas.com

Wo Sie sich bitte informieren wollen ...



FAHRBERICHTE



EVENTS



AUKTIONEN &
BEWERTUNGEN



FAHRZEUGMARKT

www.zwischengas.com